



**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Protokoll der 4. ordentliche Sitzung

Fachschaftsvertretung 2023/24 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

25.01.2024

Kontakt

Turnstraße 7
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Marie Büttner
marie.buettner@fau.de

Protokoll

Sarah Fritsche
sarah.fritsche@fau.de

Anwesend

Marie Büttner ^{FS}	12:05 – 12:29 Uhr
Fabienne Dippmar ^{FR}	–
Julius Müller ^{FR}	12:05 – 12:29 Uhr
Leon Bernáth ^{FR}	–
Paulina Heckwolf ^{FR}	–
Caroline Lukas	12:05 – 12:29 Uhr
Maximilian Bohle	–
Benedict Saffer	12:05 – 12:29 Uhr
Tamara Lindner	12:06 – 12:29 Uhr
Nils Dörrer	12:05 – 12:29 Uhr
Sarah Fritsche	12:05 – 12:29 Uhr

Anwesende Stimmen: 9 bis 11 → beschlussfähig
Sitzungsort: Zoom

Stimmrechtsübertragung von

Paulina Heckwolf
–
–
–
–
Maximilian Bohle
–
Fabienne Dippmar
–
–
Leon Bernáth

Beginn: 12:05 Uhr
Ende: 12:29 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Formalia	1
1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit	1
1.2. Festlegung der Tagesordnung	1
1.3. Bestätigung des Protokolls der 3. Sitzung	1
TOP 2: Berichte	1
2.1. Neues von den FSIn	1
a. Mathe/Physik/DS	1
b. Geographie	1
c. Geowissenschaften	1
d. Chemie/MoWi	2
e. Biologie	2
f. Pharmazie/Lebensmittelchemie	2
2.2. Konvent	2
2.3. Fakultätsrat	2
2.4. Sonstige Kurzberichte	2
a. Uni-LuSt	2
b. Bauthemengespräch	2
TOP 3: Organisatorisches	3
3.1. Mails	3
3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung	3
TOP 4: Anträge	3
4.1. Haushaltsmittelanträge	3
a. Haushaltsmittelantrag Geographie	3
TOP 5: Verschiedenes	4
5.1. Sonstiges	4
5.2. ToDos	4
5.3. Sitzungsfeedback	4
5.4. Nächste Sitzung	4

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftssprecherin Marie Büttner begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die Sitzung ist mit 9 anwesenden Stimmen beschlussfähig.

1.2. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird wie angekündigt angenommen.

1.3. Bestätigung des Protokolls der 3. Sitzung

Das Protokoll wird mit Änderungen angenommen.

Tamara Lindner betritt um 12:06 Uhr die Sitzung. Damit sind 10 Stimmen anwesend.

TOP 2: Berichte

2.1. Neues von den FSIn

a. Mathe/Physik/DS

- Wir hatten die Events „PhysikerInnen im Beruf“ und „Unser Fakultät - Unsere Forschung“. Leider setzt sich der Trend fort, dass unsere normalen Events sehr schlecht besucht sind.
- Haben unseren neuen Keller in der Physik bezogen und Schwerlastregale aus dem ZAM (Zentrum für Austausch und Machen in Erlangen) kostenlos bekommen. Falls ihr auch Regale sucht, könnt ihr euch da auch welche holen (die geben die an gemeinnützige Vereine kostenlos raus).

b. Geographie

- Geokino hat mit ca. 20 Leuten stattgefunden
- Hörsaalquiz war sehr gut besucht
- Wir sind in der Planungsphase für die BuFaTa
- Departmentsvorstand findet das erste Mal mit studentischer Vertretung statt

Fabienne Dippmar überträgt ihre Stimme um 12:10 Uhr an Benedict Saffer. Damit sind 11 Stimmen anwesend.

c. Geowissenschaften

- Kein Bericht

d. Chemie/MoWi

- Es gibt keine Neuigkeiten

e. Biologie

- Es soll eingerichtet werden, dass man am Ende des Masters einen Zettel abgibt, wie lange man im Labor gearbeitet hat.
- Außerdem soll der R-Kurs mit ECTS ausgestattet werden.
- Damit zusammenhängend soll der gesamte Bachelorstudiengang und die Lehramtsstudiengänge mit Biologie umstrukturiert werden. Daran arbeitet aktuell eine Kommission.
- Es gibt verschiedene Veranstaltungen, z.B. Hörsaalkinos, „How to Klausurenphase“, ...

f. Pharmazie/Lebensmittelchemie

- Es gibt keine Neuigkeiten

2.2. Konvent

- Es ging hauptsächlich um UniLuSt und Hochschulgruppenrückmeldungen.

2.3. Fakultätsrat

- Es gibt keinen Bericht.

2.4. Sonstige Kurzberichte

a. Uni-LuSt

- Debatte über Prüfungsversuche ist im Gange und läuft sehr mäßig. Pflichtanmeldung wird aber ziemlich sicher abgeschafft. Man muss sich vermutlich dann zu jeder Prüfung immer (auch bei Wiederholungsprüfungen) selber anmelden.
- Fallen euch Themen ein, welche wir in der Uni-LuSt irgendwann mal angehen sollen? Also halt irgendwas, was euch an Lehre oder Studium an der FAU stört.

b. Bauthemengespräch

- Es ging hauptsächlich um das Südgelände. Dort gibt es viele Stellen, an die man Gebäude bauen möchte.
- Die Didaktiklehrstühle sollen zurück nach Erlangen kommen.

- Allerdings wird am Südgelände für neue Gebäude östlich des Biologikums Wald abgeholzt werden müssen.
- Ein zusätzliches Parkhaus direkt neben dem Naturschutzgebiet ist wahrscheinlich nicht wirklich notwendig.
- Evtl. wird es mehrere freie Räume am Südgelände geben - da müssen wir dran bleiben, damit wir sie auch tatsächlich bekommen!

TOP 3: Organisatorisches

3.1. Mails

- Frage der FSV an die FSI Geowissenschaften wegen tuve-gzn-fsi und stuve-gzn-gebuehren (02.01)
- Echt oder Fake am 18.06.2024 ab 18.30 Uhr, Rückmeldung der Fachschaften ob der Termin passt (07.01)
- Stellungnahme der Studierenden zur W1-Juniorprofessur in Mathe wurde verfasst und abgeschickt (11.01)
- Ständiger Ausschuss der Physik-Fachschaften: Wissenschaftliche Kooperationen stärken (08.01.)
- Bauthemengespräch: Antwort an Ann-Sophie, dass Nils und Tamara kommen (12.01)
- Stellungnahme zur Lehre von Herrn Meinschmidt, Florian soll von seiner Lehre berichten (09.01)
- Antrag Erstattung Hausmittel Geographie für Musikbox (10.01)
- Mail von Karl-Hermann Neeb: Stellungnahme der Studierenden zu Herrn Kang Li (W1 Juniorprof. in der Mathematik) bis 26.01. (15.01)
- Mail von Yvonne: Präsentation zum Addendum (Bauthemen) (17.01)

3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung

Marie übernimmt die Mailverantwortung bis zur nächsten Sitzung.

TOP 4: Anträge

4.1. Haushaltsmittelanträge

a. Haushaltsmittelantrag Geographie

Die FSI Geographie möchte 369,99€ für die Anschaffung einer Musikbox erstattet bekommen.

- Ja: 11
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

TOP 5: Verschiedenes

5.1. Sonstiges

- Büsra und Maxi sind dabei das StuVe Wiki (auch den Nat Teil) gerade etwas zu überarbeiten. Wenn wir fertig sind, dann können wir mal überlegen, ob wir mehr Sachen im Wiki dokumentieren wollen?
 - ▶ Berichte der Gremien sollten regelmäßig dort aktualisiert werden, damit man nicht immer durch alle alten FSV-Protokolle durchblättern muss und wichtige Infos schnell findet
 - ▶ Die Ausleihliste ist mit am wichtigsten

5.2. ToDos

- Gibt es nicht.

5.3. Sitzungsfeedback

- Gibt es heute auch nicht xD

5.4. Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung wird zwischen dem 19.02. und dem 01.03. online stattfinden. Wir werden in Zukunft probieren, die Wochenenden frei zu halten.

Die Sitzung endet um 12:29 Uhr.